

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas kasih dan penyertaan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “PENERAPAN PENDEKATAN PEMBELAJARAN KONTEKSTUAL DALAM UPAYA PENINGKATAN KEMAMPUAN PEMECAHAN MASALAH MATEMATIKA SISWA PADA MATERI SPLDV DI KELAS X SMA NEGERI 1 PARBULUAN T.A. 2013/2014”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan Matematika Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, pengarahan serta saran- saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Drs. W.L. Sihombing, M.Pd, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor UNIMED dan seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala SMA Negeri 1 Parbuluan Bapak Drs. Israel Sigalingging, serta kepada Ibu S. Hutapea, S.Pd selaku guru matematika yang telah membantu penulis selama penelitan. Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibunda tersayang Restani br Tobing yang selalu memberikan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai selama pendidikan sampai selesainya skripsi ini.

Tidak lupa juga ucapan terima kasih penulis kepada abang dan kakakku (Royen, Holmes, Eva dan Fryan) serta seluruh keluarga besar penulis yang terus memberikan bimbingan, motivasi, materi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga buat sahabat penulis RaMeIviReMon yang telah membantu dan menemani penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan juga terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di kelas matematika Dik B'09 yang selalu memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat. Tuhan Yesus memberkati.

Medan, Agustus 2013

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Evi Ervera Malau
409111029